



# 鈴鹿の魅力再発見！

## #最高に住みやすいまち鈴鹿



魅力あふれる風景や取り組みがたくさんある鈴鹿。皆さんも、鈴鹿の「ここスキ」がきっとあるはず。

このコーナーでは、鈴鹿市公式インスタグラムに掲載している記事を紹介し、鈴鹿の魅力をお届けします。

問合せ 総合政策課 ☎382-9038



### あとの人のここスキ！



#### ~二十歳のつどい~

二十歳の節目を祝う「二十歳のつどい」。今年は実行委員が、テーマ「Hello, 20! ミライヒヒラケ」を掲げ1月11日に向けて準備を進めています。未来への一步を踏み出す若者たちに、心からのエールを送ります。

### イチ押しプロジェクト

首都圏で若者・企業・市の継続的なつながりを形成する取り組みをスタート



SUZUKA@  
TOKYO  
プロジェクト



### お気に入りの風景



鼓ヶ浦海岸からの初日の出



伊勢型紙資料館



新しい1年の始まり。  
静かな光に願いを込めて



市史跡の町家建築。  
現在は型紙資料などを  
収蔵・展示しています。



### 鈴鹿のチーム所属選手が全日本モトクロス王者に

全日本モトクロス選手権最高峰のIA1クラスで、鈴鹿市を拠点とする「ベルズレーシング」に所属する大倉由揮選手(27歳)が2025年のチャンピオンに輝きました。

「ベルズレーシング」は、鈴鹿市出身の小島庸平さん(2015全日本モトクロス選手権チャンピオン 40歳)が監督と選手を兼任する強豪チーム。結成8年目の快挙です。

お二人の喜びの声をご紹介します。

○大倉由揮選手 IA1昇格4年目でチャンピオンを獲得す

ることができ、とてもうれしく思います。Hondaをはじめベルズレーシングの皆さんの協力に感謝の気持ちでいっぱいです。来シーズンは連覇に向けて頑張りたいと思います!

○小島庸平監督/選手「ベルズレーシング」に加入以来、彼の真面目さを信じて支えてきました。鈴鹿市を拠点とするチームが、また日本一になれたことを誇りに思います。これからもベルズレーシングの応援をよろしくお願ひいたします」



2026シーズンも「ベルズレーシング」の活躍に期待しましょう。▲大倉選手(中央)と小島さん(前列右から2人目)

■中野能成 (鈴鹿モータースポーツ友の会 事務局)

### 広報すずか 2026年 1月5日号 編集後記



新年あけましておめでとうございます。本年も広報すずかをよろしくお願ひいたします。

新年の朝といえば、初日の出。水平線から昇る新しい輝きを、多くの方が思い思いのスポットで見ているのではないでしょうか。

私は毎年、元日の朝は布団で過ごしますが、昨年は初日の出を見に行きました。カメラを持つ者として撮影せねばと謎の使命感から早起きを決意。街を見渡せるところからと思い入道ヶ岳

の山頂へ行くつもりで就寝しましたが翌朝、布団が私を放してくれず、出遅れて近くの歩道橋の上から撮影していました。事前の確認をしなかったため、思ったところから太陽は昇らず「あ、あっちか…」と微妙な写真となりました。今年こそはきっと上の写真のように…(梓)



▲去年の初日の出



電子・音声版  
広報すずか

■発行/鈴鹿市 〒513-8701 鈴鹿市神戸一丁目18番18号 ☎059-382-1100 (代表) <https://www.city.suzuka.lg.jp/>  
■編集/政策経営部情報政策課 ☎059-382-9036 ☎059-382-2219 [johoseisaku@city.suzuka.lg.jp](mailto:johoseisaku@city.suzuka.lg.jp)  
■印刷・制作/有限会社 三鈴印刷 ☎059-378-9304 ☎059-378-1843

QRコードは株式会社デンソーウェーブの登録商標です。  
この冊子は資源ごみの「新聞」に分別してください。